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Reunião do Conselho Pedagógico de  

15 de Outubro de 2014 

Extractos da acta 

 

 “…Antes de dar início à ordem de trabalhos da reunião, o Senhor Presidente colocou, à 

consideração dos membros, a acta da reunião do mês de Julho e a acta da reunião 

extraordinária de dia 29 de Setembro.    
As duas actas foram aprovadas por 

unanimidade. ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Prosseguiu-se a análise da seguinte ordem de trabalhos:  -----------------------------------------------  

 ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

1. Informações ---------------------------------------------------------------------------------------------  

1.1 Informações do Senhor Presidente: --------------------------------------------------------------------  

1.1.1. O Senhor Presidente informou que foi remetido por e-mail para conhecimento de todos 

os membros - de acordo com o combinado na reunião última - a Proposta de Reforma Curricular 

do MIM e a Proposta de criação (reestruturação) do Programa de Doutoramento em Ciências 

da Saúde, remetida ao Senado da UC por parte da FMUC.  --------------------------------------------  

1.1.2. Dia da FMUC. Dia 30 de Outubro.  -----------------------------------------------------------  

O Senhor Presidente informou os membros que foi remetido através dos Avisos da Direcção, 

um e-mail aos docentes, investigadores, trabalhadores não docentes e alunos, a informar dos 

eventos que irá haver no Dia da FMUC.  -------------------------------------------------------------------  
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O Senhor Presidente apelou para a presença activa de todos os membros da comunidade FMUC 

nas actividades deste dia, que pretende ser ocasião de encontro entre os antigos e atuais 

estudantes, docentes, investigadores e colaboradores desta Faculdade, onde se irá premiar os 

melhores alunos, a melhor produção científica anual e homenagear aqueles que muito 

contribuíram para o sucesso desta Escola Médica.  -------------------------------------------------------  

Referiu ainda que iremos contar com a presença do Senhor Prof. Doutor Adriano Moreira, que 

irá proferir uma conferência sobre “A Quarta Dimensão das Universidades”. ----------------------  

Do programa constará ainda, uma reunião científica onde se apresentará uma parte do que de 

melhor se produz em investigação científica na FMUC.  -------------------------------------------------  

Considerando que se pretende a participação e presença de toda a comunidade académica, vai 

ser concedida dispensa lectiva nesse dia. -------------------------------------------------------------------  

 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

1.2. O aluno Hugo Almeida voltou a fazer referência à insuficiência de espaços em algumas aulas 

teóricas. O Senhor Professor Murta informou que já deu conhecimento disto à Reitoria da UC. 

 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

… 

1.3. A Senhora Professora Marília Dourado deu conta aos membros de vários problemas 

ocorridos no início do presente ano lectivo, que envolveram estudantes de mobilidade “in” e 

“out”, e que em nada contribuem para o bom acolhimento dos estudantes na FMUC, nem para 

agilizar os procedimentos administrativos, como por exemplo a matrícula dos alunos. -----------  

 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

A Senhora Professora Marília solicita uma tomada de posição firme por parte do Conselho 

Pedagógico e da Direcção da FMUC para que estas situações deixem acontecer na FMUC.  ----  
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1.4. O Senhor Professor Murta informou, a propósito da Reforma Curricular do MIM, que foi 

aprovado em Conselho Científico o fim das precedências (no mestrado integrado em medicina) 

e a fixação de ano barreira no 3º ano do MIM.  -----------------------------------------------------------  

Assim, o Mestrado Integrado em Medicina, passa a ter dois anos barreira, um no terceiro e 

outro no quinto.  -----------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

1.5. O Senhor Professor Murta referiu ser a favor da tutorização dos alunos sinalizados como 

de menor rendimento académico.  --------------------------------------------------------------------------  

Sugere ainda que esta medida seja aplicada a todos os alunos dos mestrados integrados a partir 

do 1º ano.  -------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

1.6. O Senhor Professor Murta pediu à Senhora Professora Lèlita Santos para informar dos 

desenvolvimentos havidos na Licenciatura em Ciências da Nutrição (LCN).  -----------------------  

A Senhora Professora Lèlita referiu que após um trabalho exaustivo durante o fim de semana, 

foram modificadas algumas unidades curriculares, ficando estas da incumbência da FMUC.  -----  

 ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

2. Regulamento Pedagógico da Faculdade de Medicina da Universidade de Coimbra. 

Propostas de alteração ao documento elaborado pelo GT do CP por parte de alguns 

membros.  ---------------------------------------------------------------------------------------------------  

O Dr. João Carlos Ribeiro e o Professor Guilherme Tralhão fizeram uma revisão do documento 

tendo em conta as sugestões/comentários/dúvidas da Senhora Professora Raquel Seiça e do SGA 

da FMUC, nas pessoas do Dr. Nuno Garcia e da Dra. Paula Roldão.  --------------------------------  

Foram discutidos, ponto a ponto, as sugestões/dúvidas, no documento que irá ser apresentado 

na próxima reunião do órgão, em formato final, para aprovação.  -------------------------------------  
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3. Regulamento dos Programas de Mobilidade da FMUC. Propostas de alteração ao 

documento por parte de alguns membros.   ------------------------------------------------------  

Foram discutidos e esclarecidos os pontos onde se apresentaram dúvidas.  ------------------------  

A Senhora Professora Marília irá apresentar o documento final com vista à sua aprovação na 

próxima reunião do órgão. ------------------------------------------------------------------------------------  

 ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Foram ratificadas as seguintes decisões:  --------------------------------------------------------------  

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

4. Horários 2014/2015.  -------------------------------------------------------------------------------------  

Foram ratificados os Horários para o ano lectivo 2014/2015, do MIM e MIM, aprovados pelo 

Senhor Director. ------------------------------------------------------------------------------------------------  

Foi ainda ratificado o Mapa de Rotações e o Calendário de Defesas dos Trabalhos Finais do 6º 

ano do MIM, aprovado pelo Senhor Director.  ------------------------------------------------------------  

 ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

5. Pedido de relevação de faltas apresentado pelo estudante JOSÉ ALBERTO 

FERREIRA DE CASTRO PEREIRA, do 2º ano do MIM, pertencente ao NEM, para 

frequentar o iPET (International Peer Education Training) promovido pelo ANEM 

em parceria com a IFMSA (Internacional Federation of Medical Students' 

Association). A formação teve lugar em Guimarães de 08 a 12 de Setembro. --------  

Tendo em conta o previsto no RDEEUC (artº 21º, c)), o Exmo. Senhor Presidente do Conselho 

Pedagógico decidiu autorizar o requerido pelo estudante. Contudo, de forma a não 

comprometer a aquisição de conhecimentos práticos, deverá o estudante compensar, na medida 

do possível, as aulas a que faltou. Ratificado em Conselho Pedagógico.  ------------------------------  

 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
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6. O aluno Gonçalo Fernandes comunicou que esta é a última reunião em que estará presente, pois 

irá, em breve, fazer um programa de mobilidade no estrangeiro. 

 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

  ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Não havendo mais nada a tratar, deu-se por encerrada a presente reunião, da qual foi exarada 

a presente acta, que vai ser assinada pelo Presidente e pelo Secretário ------------------------------  

…” 


